

Ibagué, 12 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1945

## Con podas de árboles y despeje de luminarias la Alcaldía embellece a Ibagué

*En lo que va corrido del año, las atenciones de control vegetal se aproximan a las 5.000.*

El Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, lleva cerca de 5.000 atenciones de control vegetal en la ciudad. El objetivo principal fue despejar aquellos árboles que estaban interfiriendo con la red de alumbrado público.

Dentro de las zonas atendidas se destacan las avenidas Pedro Tafur y Mirolindo; la calle 37 con Ambalá y carrera Quinta; Terminal de Transporte y barrios como Prado 1, Arkambuco, San Luisú, El Vergel, entre otros.

*“Seguimos en la tarea de embellecer a Ibagué como fue la instrucción de nuestra alcaldesa, Johana Aranda. Además, porque sabemos de la importancia de despejar las luminarias para generar entornos más seguros y que las personas puedan transitar con tranquilidad”,* dijo Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

De otro lado, es importante mencionar que, en algunas ocasiones, se presentan solicitudes que no se pueden resolver, porque se deben tramitar en otras entidades. Por ejemplo, si un árbol está en riesgo de caer, hay que acudir a la Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo o al Gepad.

En caso que, por lluvias u otra situación, el árbol se caiga, deberán llamar a Bomberos. Si un ciudadano necesita alguna tala, primero tendrá que solicitar la autorización a la autoridad ambiental, Cortolima.

Los ciudadanos que quieran solicitar el despeje sobre las luminarias de la cuadra o sector, lo pueden hacer de forma presencial en la ventanilla única de Infibagué, calle 60 #2-182, barrio Floresta. También pueden escribir al correo: [correspondencia@infibague.gov.co](mailto:correspondencia@infibague.gov.co)

*“Vale mencionar que el servicio de podas no tiene ningún costo, así que una vez despejemos las luminarias, la persona que hizo el reporte no deben pagar nada”,* concluyó el gerente.